

Categoría: Recursos Hidráulicos

Publicado: Viernes, 30 Junio 2017 12:33

Escrito por Alberto E. Hernández Muñoz

Visto: 10783

Con la presencia de diferentes autoridades del territorio (máximos directivos de las diferentes entidades del MICONS y Recursos Hidráulicos, junto a funcionarios del Gobierno y Comité Provincial del Partido), los Delegados elegidos durante todo el proceso en sus respectivos colectivos de base debatieron con profundidad el informe de balance presentado por el Ejecutivo saliente, donde se incluyeron los resultados obtenidos en todo el Mandato 2013-2017 junto a los aspectos en los cuales habrá que seguir trabajando para alcanzar resultados superiores en años venideros.

Acerca de la vida interna de la organización, la interrelación con los jóvenes egresados universitarios, la presencia de los Afiliados en las diferentes esferas técnico-productivas de la provincia, su incidencia en los trabajos que se acometen en saludo al próximo Aniversario 150 de la Ciudad, la utilización de la experiencia técnica de los jubilados, la superación profesional, la participación en los diferentes eventos técnicos realizados y la divulgación de todo lo realizado, giraron las intervenciones de los participantes, los cuales también eligieron a los miembros del nuevo Ejecutivo que llevará las riendas de esta organización técnica durante los próximos años, así como los delegados al próximo Congreso de la UNAICC a celebrarse en La Habana a finales de año, siendo ratificada la Arquitecta Tania Hernández Ferragut para continuar al frente de la organización en el territorio para el próximo Mandato.

Ing. Manuel Santín Valdés,

Presidente de la Sociedad de Ingeniería Hidráulica – Pinar del Río.



Celebrado el Balance Provincial de la Unión de Arquitectos e Ingenieros de la Constr

Categoría: Recursos Hidráulicos

Publicado: Viernes, 30 Junio 2017 12:33

Escrito por Alberto E. Hernández Muñoz

Visto: 10783
